



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An die
Förderschulen, Grundschulen,
Hauptschulen, Realschulen
Gymnasien und
Internationale Schulen

in Bayern

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
VI.8-5 S 4363 - 6.68609

München, 30.06.2008
Telefon: 089 2186 2615
Name: Herr Dr.Ellegast

Online-Befragung zur Schulverpflegung

Sehr geehrte Frau Schulleiterin, sehr geehrter Herr Schulleiter,

gesunde Lebensverhältnisse für Kinder und Jugendliche zu schaffen, ist eines der Ziele der Bayerischen Staatsregierung. In diesem Zusammenhang sollten Schulen für ein Umfeld sorgen, in dem Schülerinnen und Schüler ihre Fähigkeiten optimal entfalten können. Hierzu gehört unter anderem ein gesundes und angemessen preiswertes Verpflegungsangebot.

Viele von Ihnen befinden sich derzeit in der Planungs- oder Einführungsphase einer Mittagsverpflegung, andere hingegen verfügen bereits über eine solche Einrichtung. Insgesamt ergibt sich in Bayern ein sehr heterogenes Bild, das durch individuelle Konzepte gekennzeichnet ist.

Eine stete Weiterentwicklung und Verbesserung des Verpflegungsangebotes liegt aber im Interesse aller Schulen. Um Sie hierbei angemessen unterstützen zu können, hat das Bayerische Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz in enger Zusammenarbeit mit dem Kultusministerium ein Forschungsprojekt ins Leben gerufen.

Zunächst bedarf es dabei einer Analyse der aktuellen Situation. Ein Forschungsteam der Technischen Universität München wird zu diesem Zweck **vom 07. bis 18. Juli 2008** eine Vollerhebung aller allgemeinbildenden Schulen im Freistaat durchführen. Wir bitten Sie sehr, sich an dieser ca. 15-minütigen Online-Befragung zu beteiligen.

Gehen Sie zu diesem Zweck bitte ab dem 07. Juli 2008 im Internet auf die Projektseite www.wzw.tum.de/sv, und loggen Sie sich mittels Eingabe des Benutzernamens **schule** und des Passwortes **gesund** ein. Auf der Webseite finden Sie auch weitere Informationen zum Forschungsprojekt.

Für Fragen steht Ihnen das Projektteam unter schulverpflegung@mcr.wi.tum.de gerne zur Verfügung.

Für Ihre Mithilfe bedanke ich mich herzlich.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Denneborg
Ministerialdirigent